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 ATA  N
o
  11  DA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DA  UNIDADE 

 

Ata  da  Sessão  Ordinária do  Conselho da Unidade do Centro de Ciências  

Físicas  e Matemáticas,  realizada  no  dia 5 de dezembro de 2024, às 9h15,  

na Sala 212 – Auditório do Programa de Pós-Graduação em Física. 

 

Aos cinco dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e quinze 1 

minutos, na Sala 212 do Auditório do Programa de Pós-Graduação em Física, reuniu-se o 2 

Conselho da Unidade do Centro de Ciências Físicas e Matemáticas da Universidade Federal de 3 

Santa Catarina, sob a presidência do Diretor em exercício, professor Luiz Augusto dos Santos 4 

Madureira. Estavam presentes também os seguintes conselheiros: André Ary Leonel, Camila 5 

Saori Maciel Valderrama, Daniel Lázaro Gallindo Borges, Éverton Fabian Jasinski, Felipe Lopes 6 

Castro, Jarbas Bonetti Filho, Lucio Sartori Farenzena, Miguel Soriano Balparda Caro, Natalia 7 

Vale Asari, Paulinho Demeneghi, Paulo Alexandre Durant Moraes, Paulo José Sena dos Santos, 8 

Pedro de Souza Pereira, Raphael Falcão da Hora e Valdir Rosa Correia. Havendo quórum, o 9 

Senhor Presidente cumprimentou os Conselheiros e deu por aberta a sessão. EXPEDIENTE: Foi 10 

colocada em apreciação a ata da décima reunião, a qual foi aprovada por unanimidade.  11 

ORDEM DO DIA: O senhor presidente solicitou a inclusão de pauta dos seguintes dos pedidos 12 

que foram encaminhados à Direção após o envio da Convocação: a) processo n° 13 

23080.066905/2024-81 - Solicitação de redistribuição do docente Vinícius Viana Luiz Albani 14 

para a Universidade Federal do Rio de Janeiro em contrapartida a código vago para a UFSC. 15 

Relator: Andre Ary Leonel, que será apreciado como o quarto item de pauta; b) processo n° 16 

23080.062159/2024-56 - Pedido de Afastamento para cursar pós-doutorado do professor 17 

Leonardo Negri Furini. Relator: Miguel Soriano Balparda Caro, que será apreciado como o 18 

quinto item de pauta e c) processo n° 23080.066516/2024-55 - Solicitação de criação do 19 

Laboratório de Óptica Aplicada (LOAP). Relator: Pedro de Souza Pereira, que será apreciado 20 

como sexto item de pauta. Em votação, foi aprovada por unanimidade a inclusão destes itens à 21 

ordem do dia. 1) Processo n° 23080.069905/2023-51 – Criação do Comitê Gestor do 22 

Planetário. Relatora: Conselheira Natalia Vale Asari. Após explanação sobre o andamento do 23 

pedido, a Relatora leu seu parecer, favorável à aprovação integral do texto original do 24 

Regulamento do Comitê Gestor, o que foi aprovado por unanimidade. 2) Processo n° 25 

23080.008706/2023-77 – Solicitação de serviço voluntário do professor Jorge Luiz 26 

Rodrigues Filho junto ao Programa de Pós-Graduação em Oceanografia. Relator: 27 

Conselheiro Douglas Soares Goncalves. Ante a ausência justificada do Relator e de seu 28 

substituto, o parecer foi lido pelo presidente. Após leitura do parecer, favorável ao pedido de 29 

serviço voluntário, foi aprovado por unanimidade o parecer do Relator. 3) Aprovação do PAAD 30 

2025.1- Planos de Atividades dos Departamentos de Ensino e da Coordenadoria Especial de 31 

Oceanografia, com apresentação dos relatos dos respectivos Departamentos e 32 

Coordenadoria Especial. 3.1) o Conselheiro Everton Fabian Jasinski informou que o PAAD 33 

será aprovado na próxima reunião do Colegiado do Departamento de Física; 3.2) após a 34 

apresentação do PAAD pelo Conselheiro Raphael Falcão da Hora, aprovado pelo Colegiado do 35 

Departamento de Matemática, foi aprovado por unanimidade pelos demais Conselheiros; 3.3) 36 

após a apresentação pelo Conselheiro Jarbas Bonetti Filho, aprovado pelo Colegiado da 37 

Coordenadoria Especial de Oceanografia, foi aprovado por unanimidade pelos demais 38 

Conselheiros e 3.4) após a apresentação do PAAD pelo Conselheiro Valdir Rosa Correia, 39 
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aprovado pelo Colegiado do Departamento de Química, foi aprovado por unanimidade pelos 40 

demais Conselheiros. 4) Processo n° 23080.066905/2024-81 - Solicitação de redistribuição do 41 

docente Vinícius Viana Luiz Albani para a Universidade Federal do Rio de Janeiro em 42 

contrapartida a código vago para a UFSC. Relator: Conselheiro Andre Ary Leonel. Após 43 

leitura do parecer, favorável ao pedido de redistribuição, foi aprovado por unanimidade o parecer 44 

do Relator. 5) Processo n° 23080.062159/2024-56 - Pedido de Afastamento para cursar pós-45 

doutorado do professor Leonardo Negri Furini. Relator: Conselheiro Miguel Soriano 46 

Balparda Caro. Após leitura do parecer, favorável ao pedido de afastamento, foi aprovado por 47 

unanimidade o parecer do Relator. 6) Processo n° 23080.066516/2024-55 - Solicitação de 48 

criação do Laboratório de Óptica Aplicada (LOAP). Relator: Conselheiro Pedro de Souza 49 

Pereira. Após leitura do parecer, favorável ao pedido de criação do Laboratório, foi aprovado por 50 

unanimidade o parecer do Relator. 7) Processos de Progressão Funcional. Processo n° 51 

23080.063224/2024-61 – Homologação de Progressão Funcional para a classe de Professor 52 

Associado IV do professor Aldrovando Luis Azeredo Araujo, do Departamento de Matemática. 53 

Após leitura do parecer, foi aprovado por unanimidade o parecer da comissão de avaliação, 54 

favorável à progressão solicitada. 8) Assuntos gerais. a) O presidente informou que para o 55 

próximo ano pretende-se criar um calendário com reuniões ordinárias, preferencialmente na 56 

terceira quinta-feira do mês, para facilitar as inclusões de itens de pauta. Excetuam-se as 57 

reuniões extraordinárias, as quais serão convocadas mediante questões de urgência e de 58 

necessidade; b) O presidente informou que a PROGRAD encaminhará orientações sobre os 59 

pedidos de saída de campo. O Conselheiro Pedro de Souza Pereira ponderou que os horários da 60 

saída de campo deveriam coincidir com os horários das aulas, o que não ocorre atualmente; c) O 61 

presidente pontuou que neste semestre houve um baixo número de solicitações de Bolsas PIBE; 62 

d) O presidente informou sobre uma reunião ocorrida na PROGRAD sobre evasão escolar, 63 

porém não pode participar do ato. Contudo, dados desta reunião foram fornecidas pela APUFSC 64 

e destacam que o Centro de Ciências Físicas e Matemáticas possui o maior número percentual de 65 

evasão escolar entre os Centros de Ensino; e) o Conselheiro Daniel Lazaro Gallindo Borges 66 

reclamou sobre a constante instabilidade da rede elétrica no Departamento de Química. Relatou 67 

que os problemas com a tensão e queda da rede causam prejuízos significativos em 68 

equipamentos sensíveis, o que tem direta relação no desempenho dos equipamentos e dos 69 

trabalhos. Citou que há professores que trabalham em finais de semana, para que o equipamento 70 

possa ter melhor desempenho técnico. O Conselheiro, finalizando, solicitou que a adequação da 71 

rede elétrica, para que possa comportar os equipamentos, seja tratado com a devida urgência. O 72 

Conselheiro Jarbas Bonetti Filho informou que emitiu ofício à Prefeitura Universitária sobre a 73 

instalação elétrica com o laudo feito pelo setor de Segurança do Trabalho, o qual informava 74 

possibilidade de incêndio. Ainda não houve, entretanto, efetiva resposta. O Conselheiro Paulo 75 

Alexandre Durant Moraes sugeriu que fosse feito uma solicitação da carga instalada, para 76 

analisar possível superdimensionamento de equipamentos. O Conselheiro Raphael Falcão da 77 

Hora concluiu informando sobre a necessidade de dados para um melhor resultado do pedido, 78 

devendo cada laboratório recolher as informações detalhadas com a potência e o valor dos 79 

equipamentos, para que haja um melhor dimensionamento com dados concretos. Nada mais 80 

havendo a tratar, o senhor presidente agradeceu a presença dos conselheiros e deu por encerrada 81 

a sessão, da qual eu, Ana Carolina Debiasi Auras, lavrei a presente ata que, se aprovada, será 82 

assinada pelos conselheiros presentes.  83 

 

 

André Ary Leonel_______________________________________________________________ 
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Camila Saori Maciel Valderrama___________________________________________________ 

 

 

 

Daniel Lázaro Gallindo Borges_____________________________________________________ 

 

 

 

Éverton Fabian Jasinski___________________________________________________________ 

 

 

 

Felipe Lopes Castro______________________________________________________________ 

 

 

 

Jarbas Bonetti Filho _____________________________________________________________ 

 

 

 

Lucio Sartori Farenzena__________________________________________________________ 

 

 

 

Luiz Augusto dos Santos Madureira_________________________________________________ 

 

 

 

Miguel Soriano Balparda Caro ____________________________________________________ 

 

 

 

Natalia Vale Asari_______________________________________________________________ 

 

 

 

Paulinho Demeneghi_____________________________________________________________ 

 

 

 

Paulo Alexandre Durant Moraes____________________________________________________ 

 

 

 

Paulo José Sena dos Santos________________________________________________________ 

 

 

 

Pedro de Souza Pereira ___________________________________________________________ 
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Raphael Falcão da Hora___________________________________________________________ 

 

 

 

Valdir Rosa Correia______________________________________________________________ 
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